



TV „Deutsche Eiche“ Dürkoppstraße 8 33790 Halle/Westf.

PROTOKOLL DER JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG

Tag: 05. April 2017
Ort: Landhotel Jäckel
Zeit: 19.10 bis 20.20 Uhr

Tagesordnung

1. Begrüßung

Der 2. Vorsitzende Hartmut Pohl begrüßt die anwesenden Mitglieder und die Vertreter der lokalen Presse. Er stellt die Beschluss-Fähigkeit fest, die Einladung erfolgte form- und fristgerecht. Hartmut Pohl verkündet die Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt: Wahl des 2. Vorsitzenden.

2. Bericht des Vorstandes und Ehrung der Verstorbenen

- Hartmut Pohl bittet alle Anwesenden sich in Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Vereinsmitglieder zu erheben. Stellvertretend für alle Verstorbenen nennt er Irmgard Märhle, die dem TVK 4 Jahrzehnte als Mitglied und viele Jahre als Übungsleiterin die Treue gehalten hat.
- Hartmut Pohl stellt den TVK anhand einiger Zahlen vor:
In 4 Abteilungen werden 25 Sportgruppen angeboten.
Von den 688 Mitgliedern gehören 160 der Handball-Abteilung an, 106 dem Tennis, 359 Kinder und Erwachsene sind Mitglied in der Sparte Turnen und 63 Vereinsangehörige betreiben Reha-Sport.
- Er berichtet über die Aktivitäten in 2016. Das Sportangebot für Menschen mit geistiger Behinderung unter der Leitung von Stephanie Strubberg wurde auf samstags verlegt. Wegen großer Nachfrage wurden mit der Wohnstätte Stodieks Hof Verhandlungen wegen einer 2. Gruppe geführt. Die Wassergymnastik findet derzeit im Lindenbad statt. Es steht noch nicht fest, ob sie dort weiter durchgeführt werden kann oder wieder in das Schwimmbad der Gerhard-Hauptmann-Schule verlegt wird.

3. Verlesung des letzten Versammlungsprotokolls

Auf eine Verlesung des Protokolls wird auf mehrheitlichen Beschluss verzichtet.

4. Berichte der Abteilungen

Handball

Detlef Kahmann berichtet über die verschiedenen Mannschaften. Nach Auflösung der 1. Damen-Mannschaft wurde neu in der Landesliga begonnen. Die weibliche D-Jugend hat sich mit einer guten Mannschaft den 3. Platz der Westfalen-Meisterschaft gesichert. An den Grundschulen werden weiterhin Projekte durchgeführt, um Kinder an den Handballsport heranzuführen.

Turnen

- Kathrin Schmidt hat die Gruppen des Eltern-Kind-Turnens umstrukturiert. Die beiden Angebote für 1-3jährige und 4-6jährige Kinder laufen gut.
- Nina Penner berichtet über das Kinderturnen für die 6-8 und 9-12jährigen Kinder. Sehr gut angenommen wird das Angebot Volleyball für Jugendliche und Erwachsene.
- Bettina Penner bietet Tanzen für Kinder an und ist mit ihrer Gruppe beim Karneval aufgetreten.
- Die beiden Wirbelsäulen-Gymnastik-Gruppen und die Gruppe der Seniorinnen werden mit 16 – 18 Teilnehmern gut besucht.

- Elke Neumann informiert über sehr gute Resonanz bei den Stepp-Aerobic- und Aroha-Kursen.
- Sabine Bükler leitet die 3 Wasser-Gymnastik-Gruppen. Die Teilnehmer setzen sich aus Mitgliedern des TVK und Nichtmitgliedern mit Reha-Verordnung zusammen. Die Nachfrage ist groß, da der TVK der einzige Anbieter in der Umgebung ist. Sie spricht sich für den Verbleib der Wassergymnastik im Lindenbad aus, da die dort vorhandene Treppe den Teilnehmern mit Orthopädie-Problemen einen besseren Einstieg ermöglicht. Sie bittet den Vorstand um Unterstützung bei den Verhandlungen mit der Stadt Halle.

Lauftreff

- Friederike Hegemann hat dienstags um 17.30 h einen Lauftreff organisiert. Neue Teilnehmer sind herzlich willkommen.

Tennis

- Die Tennisabteilung konnte mit Meiko Gaese einen neuen Trainer gewinnen und bietet in Kooperation mit der Gesamtschule eine Tennis-AG an. In diesem Jahr sind 3 Mannschaften gemeldet: Herren 30, Herren 40 und Damen 30. Kinder bis 12 Jahre brauchen auch weiterhin keinen Mitgliedsbeitrag zu zahlen. Friederike Hegemann lädt alle Interessierten zur Platzeröffnung am 1. Mai ein.

5. Bericht der Hauptkassenwartin und der Kassenprüfer

Ulrike Müller führt die Kasse seit nunmehr 35 Jahren. Sie freut sich über die zahlreichen engagierten Übungsleiter und Mitglieder. Besonders Bettina Penner mit ihrer Tanzgruppe und die Tennisabteilung überzeugen mit neuen Ideen.

Die Einnahmen und Ausgaben können als stabil bezeichnet werden. Die Zuschüsse der Stadt Halle und anderer Stellen sind konstant geblieben. Die Gemeinnützigkeit ist weiterhin bestätigt. Bei dem Förderprogramm 1000 x 1000 hat sich der TVK mit dem Projekt „Lutherlauf“ beworben.

Die Kassenprüfer Annette Schäper und Jürgen Eckardt haben die Kassen des Hauptvereins und der Tennisabteilung stichprobenartig geprüft und keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Die Versammlung erteilt der Kassenwartin mit 2 Enthaltungen Entlastung.

6. Vorstandswahlen

Hartmut Pohl tritt als 2. Vorsitzender zurück. Jürgen Eckardt fungiert als Wahlleiter. Alle Anwesenden sind mit einer offenen Wahl einverstanden. Ulrike Müller schlägt Hartmut Pohl als 1. Vorsitzenden vor. Dieser Vorschlag wird von den Mitgliedern unterstützt und Hartmut Pohl wird mit 22 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an.

Als 2. Vorsitzende wird einstimmig Nina Penner gewählt. Auch sie nimmt die Wahl an.

Zukünftig wird sich Max Stockmann mit in der Vorstandsarbeit engagieren.

7. Wahl eines 2. Kassenprüfers

Jürgen Eckardt scheidet als Kassenprüfer aus. Neben Annette Schäper wird Max Stockmann als 2. Kassenprüfer gewählt. 22 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung.

8. Erhöhung Spartenbeitrag Wassergymnastik

Hartmut Pohl berichtet, dass der TVK bisher einen Spartenbeitrag von 30,00 € pro Jahr berechnet, aber 2,50 € pro Teilnehmer/Stunde an die TWO abführen muss. Um die Kosten zu decken wurde eine Erhöhung des Spartenbeitrages auf 60,00 € pro Jahr festgelegt. Die Teilnehmer der Wassergymnastik werden hierüber informiert.

9. Ehrung der Jubilare

Der Vorstand gratuliert mit Urkunden und Geschenken den Jubilaren der letzten Jahre: Rosemarie Runde, Rita Waldhecker, Isa Dettmann, Christian Wudke und Annette Knufinke für 25jährige Mitgliedschaft und Birgit Pape und Manfred Stockhecke für 40jährige Vereinszugehörigkeit, Jürgen Tippe gehört dem TVK bereits 60 Jahre an.

10. Verschiedenes

- Rosemarie Runde bemängelt, dass die Lampen am Eingang der Turnhalle nicht funktionieren.
- Sabine Bükler ruft alle Interessierten auf, einen Übungsleiterschein zu machen, da weitere Übungsleiter dringend gebraucht werden.
- Birgit Pape weist auf ein Handball-Training für Kinder ab 4 Jahre hin, das freitags von 15.00 bis 16.00 Uhr stattfindet.
- Friederike Hegemann berichtet von einem Reformationsslauf, der im Oktober stattfinden wird. Der TVK wird überlegen, in welcher Form er diese Veranstaltung unterstützen kann.
- Die Handball-Union feiert in diesem Jahr ihr 25jähriges Bestehen.

Halle, 19. April 2017

Annette Knufinke
- Schriftführerin -

Verteiler
Hartmut Pohl
Ulrike Müller
Nina Penner
